
 

 

 

 

 

令和３年 第１３回 蕨市教育委員会（定例会） 会議録 
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招 集 期 日 令和３年１２月１７日（金） 

場 所 蕨市役所 仮設庁舎 ３階 委員会室 

開閉の時間 午後２時から午後２時３５分まで 

議 長 松 本 隆 男 教育長 

出 席 委 員 １番 飯 野 朗 子 委員 ２番 萩 原 敏 行 委員 ３番 小 島 奈津子 委員 

 ４番 尾 方 香 里 委員   

議事参与者 
教育部長 

        渡 部 幸 代 

教育部次長・学校教育課長 

        原 田 卓 治 

教育部次長・生涯学習スポーツ課長

加 納 克 彦 

 
教育総務課長 

        田 中 昌 継 
  

 ※新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、議事参与者を説明者のみとする。 

    

    

    

    

書  記 教育総務課長補佐・庶務係長 赤 羽  悟 
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 会 議 事 件 名 議               事 

 

 

 

議 

 新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、議事参与者は担当部署の職員のみと

する。 

開会宣言された後、前回の会議録の承認が行われ、直ちに報告に入る。 

 

 

 

 

事 

報告１ 

令和３年 第５回蕨市議会定例会 

教育委員会関係一般質問について 

 

 令和 3年第 5 回蕨市議会定例会教育委員会関係一般質問については、教育総務課長、

学校教育課長及び生涯学習スポーツ課長から質問と答弁の概要の報告がなされた。 

 

 

 

 

進 

 

 

報告２ 

令和３年度蕨市一般会計補正予算

(第６号)(教育委員会関係)について 

 

報告 2 は、11月の定例教育委員会の協議第 8号令和 3年度蕨市一般会計補正予算(第

5 号)(教育委員会関係)の説明を補足するもので、先般の説明時には未定だった特定財

源の国県支出金充当額に関する報告及び令和 3年第 5 回蕨市議会において、一般会計補

正予算（第 6号）が先議・可決され、一般会計補正予算（第 5号）と議案の可決順序が

前後したことに伴い、補正番号が入れ替わったとの報告が学校教育課長からなされた。  

 

 

行 

 

 

 

状 

 

 

 

況 

報告３ 

令和３年度蕨市教育委員会研究委嘱

校発表会について 

 令和 3年度蕨市教育委員会研究委嘱校発表会については、東小学校では体育科と特別

活動を中心として、自他のよさを見つけ、認め合う児童の育成について、西小学校では

国語科を中心として、自分のよさを知り、伝え合い、認め合い、学び合う児童の育成に

ついて、中央小学校では体育科を中心として、いきいきと生活し、主体的に体を動かす

児童の育成について、中央東小学校では国語科、理科を中心として、生き生きと表現し、

学び合う児童の育成について、東中学校ではライフスキル教育の考え方を活かして豊か

な人間性の育成についての研究を、中央小学校は 2 年間、その他の学校は 3年間進め、

その成果を発表した。この研究成果を各校に広めるとともに、今後の教育活動に生かし

ていくとの報告が、学校教育課長からなされた。 

 

 

 

 

 

 

報告４ 

第１０回蕨市アウトメディア推進大

会実施報告について 

第 10 回蕨市アウトメディア推進大会については、11 月 20 日(土)に動画配信され、

参加者数は 148 人だった。活動報告では「北小学校のアウトメディアの取組｣について

発表したほか、講演会では「知っておくべきスマホとのつきあい方～スマホは子どもを

賢くするのか～」と題し、東北大学加齢医学研究所認知機能発達寄附研究部門助教の松

﨑 泰先生に講演をいただいたとの報告が、学校教育課長からなされた。 
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議 

報告５ 

第５２回蕨市公募美術展覧会の結果

について 

第 52 回蕨市公募美術展覧会は、11 月 11 日(木)から 14日(日)までの 4日間、文化ホ

ールくるる及び旭町公民館で開催、約 700人が来場した。応募作品は、絵画、彫刻、工

芸、写真及び書道のほか、市立中学校 3校の生徒の作品など、合わせて 142 点であった

との報告が、生涯学習スポーツ課長からなされた。 

 

 

 

 

事 

 

 

報告６ 

令和３年度蕨市人権講演会･青少年

健全育成をすすめる蕨市民大会・蕨

市ＰＴＡ連合会研究協議会 事業報

告について 

令和 3 年度蕨市人権講演会・青少年健全育成をすすめる蕨市民大会・蕨市ＰＴＡ連合

会研究協議会は、12月 11 日(土)に文化ホールくるるで開催され、埼玉県教育局県立学

校部ＩＣＴ教育推進課の笠井 洋佳氏に、「ＩＣＴ教育ってなぁに？～小・中学校のＩＣ

Ｔを活用した教育～」をテーマに講演いただき、103名が参加したとの報告が、生涯学

習スポーツ課長からなされた。 

 

進 

 

 

 

行 

報告７ 

信濃わらび山荘利用者・使用料等年

度別一覧について 

令和 3 年度の信濃わらび山荘は、4 月 24 日(土)から 11 月 14 日(日)までの 205 日間

の開設を予定していたが、新型コロナウイルス感染症の影響により、8月 2日(月)から

9 月 30 日(木)までの期間は臨時休館となったことから 145 日間の開設となった。利用

者は 733 人、使用料収入は 861,290円であったとの報告が、生涯学習スポーツ課長から

なされた。 

 

 

 

 

状 

 

報告８ 

信濃わらび山荘開設期間及び休館期

間について 

信濃わらび山荘の開設期間及び休館期間について、令和 4 年度の開設期間は、ゴール

デンウィーク前の 4 月 23 日(土)から 11 月 13 日(日)までの 205 日間とし、蕨市立信濃

わらび山荘設置及び管理条例第 6 条の規定により、年末年始休館を含む臨時休館を設定

する予定であるとの報告が、生涯学習スポーツ課長からなされた。 

 

 

 

  以上報告の後、直ちに議事に入る。 

 

況 

 

 

 

 

議案第４６号 

蕨市教育委員会が後援等を行う事業

について 

別紙のとおり、蕨市教育委員会へ後援等の申請があったため、審議をお願いしたいと

の説明が、生涯学習スポーツ課長からなされ、原案どおり可決された。 

［質問］主な対象は教育関係者と思われるが市内小中学校等へアピールしていますか。 

［回答］今年度から後援の申請もいただくようになりましたが、以前からセミナーは開

催され、併せて学校への周知依頼をいただいており、周知を続けております。 

     


